

1257
Socióloga Pilar Vergara escribió documentado libro

Estudio sobre las políticas para disminuir la pobreza

1257
El drama de la pobreza extrema fue estudiado por la socióloga Pilar Vergara, trabajo que dio por resultado la publicación del libro "Políticas hacia la extrema pobreza en Chile: 1973-1988".

El período analizado permitió conocer con detalle los mecanismos puestos en ejecución por el gobierno militar para encontrar solución a la situación de miseria en que vive un porcentaje de la población del país.

El libro fue dado a conocer en una ceremonia efectuada en el Instituto Chileno-Francés de Cultura, quien patrocinó el trabajo, que contó también con el

apoyo de la Fundación Latinoamericana de Ciencias Sociales, FLACSO.

CEREMONIA

Presidió la ceremonia, Nicolás Flatto, director del Fondo de Solidaridad e Inversión Social, FO-SIS, quien destacó el alto grado de profesionalismo de Pilar Vergara, que es doctora en sociología, para llevar a cabo el estudio.

La autora comentó que, las investigaciones realizadas sobre las políticas destinadas a paliar la miseria entre los años 1973 y 1988, permitieron concluir que varias de ellas habían sido las

adecuadas para circunstancias específicas y otras deberían seguir siendo aplicadas, con un mayor grado de profundización.

La tesis central de tales políticas es que el problema de la extrema pobreza, que Odeplan comenzó a detectar en los inicios del régimen anterior, tiene una solución de largo plazo, pues requiere reinsertar en la sociedad productiva y de consumo, a los sectores que por sus escasísimos ingresos se ha ido quedando al margen del desarrollo normal del país.

Para ello, se dijo, hay que poner el acento en la niñez principalmente, que pertenece a dichas áreas sociales, para comenzar por nutrirlos adecuadamente, luego de lo cual es posible entregarles instrucción que les facilita adquirir alguna capacitación para incorporarse al mundo laboral y productivo. Una labor semejante, al menos en similar dirección es la que corresponde efectuar con la pobreza y juventud que integran las familias que están en extrema pobreza.

Para aquellas personas mayores que conforman dicho estrato social, las políticas generales aplicadas apuntan a entregarles subsidios directos que disminuyan el drama de las muchas carencias de que adolecen, como consecuencia, aseguran los expertos, de la incapacidad para realizar un trabajo remunerativo.

El estudio de la socióloga Pilar Vergara abarcó los distintos aspectos de las políticas puestas en vigencia, como los subsidios, los planes de alimentación y nutrición, de capacitación laboral y otros.

El acto de lanzamiento del libro contó con la presencia de distinguidas personalidades del mundo empresarial, de académicos y estudiosos de las ciencias sociales.



La socióloga Pilar Vergara, autora del libro "Políticas hacia la extrema pobreza en Chile: 1973-1988" firmando su obra, tras la presentación.

Estudio sobre las políticas para disminuir la pobreza [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estudio sobre las políticas para disminuir la pobreza [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)